



## Redes de Poder MTY



### ESPEJISMO DE ACUERDO Y LOS PLANES DE NAVA

Aunque pareciera que había intención de llegar a acuerdos en relación al presupuesto estatal 2025, las diferencias entre el **Gobierno del estado** y el **Poder Legislativo**, de nuevo se recrudecen.

Por un lado, ayer, el **gobernador Samuel García Sepúlveda** aprovechó un evento público para culpar a los diputados de la falta de apoyo a las Pequeñas y Medianas empresas, bajo el argumento de que no le aprobaron un presupuesto a como él quería, y por el otro, los legisladores le tundieron a través de la **Comisión de Anticorrupción** que preside la legisladora del **Partido Revolucionario Institucional, Lorena de la Garza**.

Esta comisión, durante sesión ordinaria decidió reactivar al menos dos juicios políticos contra **García Sepúlveda**, en atención al resolutivo del **Tribunal Electoral del Poder Judicial** de la Federación, para establecer sanciones por su participación en la elección presidencial, en favor del ex candidato de **Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez**.

Mientras son peras o son manzanas, el gobernador fue citado a comparecer para el 20 de febrero ¿acudirá?

#### LOS PLANES DE NAVA

Por extrañas razones, el alcalde de **Santa Catarina, Jesús Nava**, ya planea cómo continuar con fuero después de 2027.

Allegados a la torre administrativa de Santa Catarina cuentan que el munícipe busca contactar a exempleados de **Monterrey** durante la gestión colosista, que tengan experiencia electoral, en labores de mapacheo, para que mejor se entienda.

La idea, dicen, es con miras a 2027, aprovechar el contacto que tengan en la zona norte de Monterrey, en colonias como

**Topo Chico, Tierra y Libertad, la Ferrocarrilera** etcétera

¿Acaso busca Nava ser candidato a diputado local o federal fuera por esa zona?.. ¿O la alcaldía regia? Hay quienes aseguran que Nava ya tiene residencia en Monterrey.

Por cierto, fuertes críticas recibió el edil ayer por parte de diferentes diputados, ya que presentó el lunes una iniciativa para regular las rutas municipales y que el servicio sea sin costo.

Al menos los diputados panistas, **Claudia Caballero** y **Miguel García Lechuga** cuestionaron la acción del alcalde, ya que ellos desde hace meses presentaron iniciativas similares, es decir, acusan a Nava de fusilárselas.

#### HOMOLOGACIÓN EN EL LIMBO

La **Comisión de Coordinación y Régimen Interno (Cocri)** del Congreso avaló la agenda temática mínima, que prácticamente sepulta la homologación de la **Constitución local** con reforma constitucional al Poder Judicial.

Diputados del PAN y PRI, cuyos coordinadores son **Carlos de la Fuente** y **Heriberto Treviño**, utilizaron su mayoría para no incluir este pendiente constitucional, lo que confirma que no hay intención de homologar este tema, por lo menos en este segundo periodo ordinario.

Existe una resistencia por los legisladores panistas y priistas que se niegan a hacer un cambio de raíz en el Poder Judicial de Nuevo León.

Por cierto, también en la Cocri se avalaron enroques en diferentes Comisiones, donde al diputado de MC, **Baltazar Martínez**, lo bajaron de varios de estos órganos legislativos, claro, para que tenga más tiempo para dirigir al partido naranja. Veremos si cumple cabalmente con sus dos cargos.